
 

 

 

RESULTADOS DE LA ENCUESTA DE EVALUACIÓN DEL EVENTO DE RENDICIÓN DE 
CUENTAS 

 
Esta encuesta fue habilitada durante el evento de audiencia pública de rendición de cuentas 
hasta las 8:00 am del 29 de enero de 2025. 
 
Se recibieron 292 respuestas y a continuación se presentan los resultados. 
  

 
 

 
 
La comunidad manifestó una percepción positiva sobre la Audiencia Pública de Rendición 
de Cuentas, destacando la claridad, precisión y organización en la presentación de los logros 
alcanzados por la administración municipal durante el último año. Se resaltó el enfoque en 
el cumplimiento del Plan de Desarrollo, la participación articulada de todas las secretarías 
y entidades descentralizadas, así como el uso de medios audiovisuales para evidenciar los 
avances.  
 
Además, se valoró el liderazgo de la alcaldesa y la transparencia en la exposición de 
resultados. Aunque la mayoría de opiniones fueron favorables, algunos comentarios 



 

 

sugieren mejorar la priorización de temas y el uso de material gráfico para complementar 
la información presentada. 
 

 
 

 
 
La mayoría de la comunidad de Cajicá expresó que la información presentada en la 
Audiencia Pública de Rendición de Cuentas respondió a sus intereses, destacando la 
claridad, pertinencia y el impacto positivo de la gestión municipal. Los ciudadanos valoraron 
la exposición de avances en educación, infraestructura, desarrollo social, bienestar animal 
y otros sectores clave, resaltando la importancia de conocer el uso de los recursos públicos 
y el cumplimiento del Plan de Desarrollo Municipal.  
 
También se destacó la oportunidad de despejar dudas y evidenciar logros que no siempre 
son visibles en el día a día, lo que refuerza la transparencia y el compromiso de la 
administración con la comunidad. 
 
Aunque no hubo críticas negativas, se evidenciaron comentarios donde se mencionaron 
que la rendición de cuentas les permitió conocer programas y logros que antes desconocían, 
lo que podría indicar una oportunidad para mejorar la difusión de la información durante el 
año. 
 



 

 

 
 

 
 

 
 



 

 

 
 
En cuanto a la pregunta: Especifique aspectos a mejorar en los próximos eventos de 
Rendición de Cuentas, la comunidad manifestó la importancia de la Rendición de Cuentas 
y, en su mayoría, valoró positivamente la organización y claridad del evento.  
 
Sin embargo, se identificaron oportunidades de mejora, especialmente en la logística, como 
aumentar la cantidad de sillas y mejorar la capacidad del auditorio. También se sugirió 
mayor agilidad en las presentaciones para evitar que el evento sea extenso, junto con una 
mejor distribución del tiempo por dependencia.  
 
Se propone ampliar la difusión y participación ciudadana, con horarios más accesibles y 
mayor interacción con la comunidad, así como incluir más datos estadísticos, videos y 
muestras visuales del impacto de la gestión, y optimizar el sonido y la puntualidad en el 
inicio.  
 
Finalmente, a la pregunta: Proponga un tema de su interés sobre la gestión de la Alcaldía 
Municipal de Cajicá para exponer en próximos encuentros. La comunidad muestra un 
amplio interés en temas clave como vivienda, movilidad, seguridad, educación y servicios 
públicos. En particular, se destaca una preocupación recurrente por la vivienda de interés 
social, la titulación de predios y la disponibilidad de viviendas para los habitantes de Cajicá.  
 
La movilidad es otro aspecto relevante, con solicitudes de mejoramiento vial, regulación del 
transporte público y estrategias para reducir la congestión. En materia de seguridad, la 
comunidad enfatiza la necesidad de mayor vigilancia, reducción de violencia intrafamiliar y 
programas de prevención del delito. Además, existe un interés en conocer más sobre la 
calidad educativa, oportunidades de formación superior y becas para estudiantes. 
 
Por otro lado, la comunidad también solicita información sobre la gestión frente al fomento 
del empleo, desarrollo económico, cuidado del medio ambiente y fortalecimiento del 
turismo en el municipio. Hay un llamado a ampliar la participación ciudadana en estos 
espacios, permitiendo que los asistentes presenten sus inquietudes de manera más 
estructurada. Además, se evidenció un interés por conocer el impacto real de los programas 
sociales, los logros de la administración municipal y la inversión de recursos en diferentes 
proyectos.  
 
Conclusión de los resultados 
 



 

 

Los resultados obtenidos de las 292 personas que participaron en la evaluación de la 
rendición de cuentas reflejan una percepción mayormente positiva sobre la gestión de la 
Alcaldía Municipal de Cajicá.  
 
Entre los aspectos favorables, se destaca que los temas abordados durante la rendición de 
cuentas fueron considerados relevantes y alineados con las necesidades de la comunidad. 
La transparencia en la información presentada y la claridad en la exposición de logros fueron 
bien valoradas por muchos participantes. Además, se resalta el interés de la ciudadanía en 
áreas clave como vivienda, movilidad, seguridad, educación y servicios públicos, lo que 
demuestra un alto nivel de compromiso por parte de la comunidad en la construcción del 
desarrollo municipal. 
 
Sin embargo, también se identificaron algunos aspectos que requieren mejora. Se observó 
que algunos ciudadanos consideran que ciertos temas no fueron abordados con suficiente 
profundidad, especialmente en relación con la movilidad, el acceso a vivienda de interés 
social y la seguridad. Asimismo, algunos participantes manifestaron que la interacción en 
estos espacios podría optimizarse, sugiriendo una mayor oportunidad para que la 
comunidad exprese sus inquietudes de manera previa o durante el evento. También se 
identificó la necesidad de brindar información más detallada sobre el uso de los recursos 
públicos y el impacto de los programas implementados. 
 
Para futuras rendiciones de cuentas, se recomienda implementar estrategias que fomenten 
la participación ciudadana, como la posibilidad de realizar dinámicas de retroalimentación 
en tiempo real. Asimismo, sería valioso profundizar en temas específicos mediante informes 
complementarios o mesas de trabajo por sectores.  
 
Finalmente, se sugiere fortalecer la difusión de estos eventos, asegurando que la 
información presentada sea accesible y comprensible para toda la población. Con estas 
mejoras, se podrá continuar fortaleciendo la relación entre la administración municipal y la 
comunidad, promoviendo una gestión más participativa y transparente. 


